

Comunicado de Prensa  
Calvià, 31 de mayo de 2016

**EL 1 DE JUNIO ENTRA EN FUNCIONAMIENTO EL SERVICIO DE ATENCIÓN A  
TURISTAS EXTRANJEROS (SATE) EN LOS PUESTOS DE LA  
GUARDIA CIVIL DE MAGALUF Y PEGUERA**

**El Ajuntament destina cerca de 24.000 euros a este servicio**

Mañana miércoles, y hasta el 30 de septiembre, entra en funcionamiento el servicio de atención a turistas extranjeros (SATE) que el Ajuntament de Calvià pone en marcha, un año más, en las dependencias municipales que tiene a disposición la Guardia Civil de Magaluf y de Peguera.

Se trata de un servicio, que el Ajuntament presta a la Guardia Civil, de atención e información a los visitantes que desconocen las lenguas oficiales de la comunidad autónoma y que tienen que realizar alguna gestión en el cuartel. Todo ello en el marco de colaboración entre ambas instituciones. De este modo, el consistorio refuerza, con un presupuesto de 23.840,70 euros, los servicios de seguridad del municipio.

El servicio se presta de lunes a domingo, de las 9:00 a las 21:00h en el puesto de Magaluf, y de 10:00h a 14:00h en el de Peguera.